

ぺんぎんぐみだより

10月

最近の子どもたちの様子

2018年10月1日 保土ケ谷保育園 ペんぎん組担任

水あそびやプールが終わり、また春のように散歩や園 庭遊びが多くなりました。春に比べて身体を使った遊 びはよりダイナミックに、じっくりと取り組む遊びは より深く遊びこむようになりひと夏で大きく成長し たなと感じることが沢山あります。

今日はお箸で!!

実習生や英語の先生、担任以外の保育士がクラスに入った時もしっかりと顔を見て話を聞いている姿や給食やおやつを自分でこぼさないように友だちをよけて運ぶ姿など、些細な事も成長したなぁと思う事が沢山あります。ご家庭でも沢山褒めてあげてください。散歩は片道20分近く歩けるようになり新しい公園(峰岡公園など)や行ったことない場所に行くのが楽しみになっています。秋になり虫や生き物を捕まえたり木の実を集めたりといった遊びを多く取り入れていきたいと思っています。

何の絵にしようかな?

- 今月の活動

室内では塗り絵がブームです。 最初は 1 色で塗りつぶしていた子も次第に塗り分けが出来るようになって日々上達している様子です。塗り絵が途中でも自分の道具箱にしまったり「あとは家でやりたい」と持って帰ったりとそれぞれが「続きはどうしたいか」を考えているようです。絵から次第に文字や数字等にも興味が広がるといいですね。

- •運動会にむけて身体機能を使った運動遊びを 取り入れていきたいと思います。
- ・ぬり絵や絵本などを通してイスに座ってじっ くり取り組む機会も作っていきたいと思い ます。



お知らせ

- ・10月4日は江の島水族館への遠足です。当日は保育士と子どもとで活動します。ご参加予定の保護者の方は暖かく子どもたちの様子を見守ってください。当日の集合時間や持ち物は配布したお手紙をご覧ください。
- ・ 肌寒くなってきましたのでカゴ内の洋服の衣替えをお願いします。 保育園でも気温に応じて適宜衣服の調節をできるように声を 掛けていこうと思います。